
Compte-rendu du Conseil d’école de
l’Elémentaire de

La Grande Ile – 29 mai 2017

Participants

Mme Christine MARTIN Directrice – Enseignante en CE1
Mme Charlène CHRISTIN Enseignante en CP
Mme Anne TRICOT Enseignante en CE2
Mme Valérie HASSAN Enseignante en CM1
M Frédéric CLECH Enseignant en CM2

Mme Nathalie BUISSON Mairie – Responsable service scolaire 
Mme Moïna GREENEP Mairie  –  Conseillère  municipale,  rapporteur  au
scolaire 

M Cyril DAVIN Parent d’élève – Papa de Charlotte CM1
Mme Malika MAUGET Parent d’élève – Maman de Thibault et Valentin CP
Mme Fatouma COSTE Parent d’élève – Maman de Mélyssa CE2
Mme Maud VINCENTS Parent d’élève – Maman de Ambre CM1 et Alysée
CE1
Mme Laurence SCHNEIDER Parent d’élève – Maman de Louis CM1 et Margot
CE1
Mme Sarah PELLETIER Parent d’élève – Maman de Noé CE1
M Christian VARTANIAN Parent d’élève – Papa de Lily CP et Eva CE2

1. Points Mairie

a. Travaux
Sont prévus cet été :

 La réfection des sols des salles du rez-de-chaussée et du couloir.

 La peinture de la cage d’escalier côté CLAE.
Les services techniques de la Mairie doivent confirmer à Madame Martin la date exacte
de démarrage des travaux de façon à pouvoir organiser les déménagements nécessaires.

b. Rythmes scolaires
Les délais étant très courts, il est probable que l’année 2017-2018 se déroule selon les
mêmes rythmes que cette année, avec la même organisation pour les TAP.
Néanmoins,  s’il  devait  y  avoir  un  changement  dans  les  rythmes  scolaires,  une
concertation serait lancée par la mairie auprès de l’ensemble des parents d’élèves et
concernerait alors l’année scolaire 2018 - 2019.

c. Tablettes numériques
9 flottes de 16 tablettes numériques ont été attribuées à la ville. Une réunion aura lieu en
mairie le 26 juin à 15h30 pour présenter le projet. La mairie a bien prévu une formation
des enseignants.
La mise en œuvre aura lieu vraisemblablement à partir de janvier 2018.
Différentes utilisations de la tablette peuvent être envisagées : apprendre les bases du
codage, faire des dictées personnalisées, s’écouter lire…
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Les parents d’élèves font remarquer que les tablettes étant reliées au wifi, il faudra faire
très attention aux dérives.

d. Vidéosurveillance
La mairie a prévu 3 ans pour équiper toutes les écoles. Les caméras qui tournent vont
être remplacées par des caméras fixes pour surveiller les entrées des groupes scolaires :
maternelle, primaire, clae.
Il est à noter que les enregistrements sont effacés rapidement (délai à confirmer).
Le projet est en attente de l’aval de la préfecture.

2. Points école

a. Apprentissage des langues étrangères
Un sondage a été réalisé en mars auprès des parents pour savoir s’ils seraient intéressés
par l’apprentissage d’une langue étrangère hors temps scolaire.  Les résultats ont été
remontés  à  l’inspection,  pas  d’autre  information  depuis.  L’espagnol  est  ressorti  en
premier choix avec 37 élèves potentiels.
Les parents d’élèves avaient été étonnés de ne pas trouver l’anglais dans la liste des
langues proposées, mais l’anglais fait déjà partie des programmes à raison de 1h30 par
semaine. 

b. Prévisions d’effectifs pour la rentrée 2017-2018
29 CP, 26CE1, 28 CE2, 27 CM1, 30 CM2.
140 élèves au total  prévu pour 2017-2018 pour 136 présents aujourd’hui.
Mme Martin ne s’autorise pas à être complètement optimiste quant à l’ouverture d’une
6ème classe à la rentrée même si le seuil d’ouverture est de 137. Pour mémoire, le seuil
théorique de fermeture est à 127, mais la sixième classe avait quand même été fermée
avec 132 élèves à la rentrée 2016.
M Puzin est sensible surtout aux effectifs des petites classes.
Si l’ouverture d’une sixième classe nous est refusée, les parents devront se mobiliser en
nombre pour faire pression sur l’inspection académique.

c. Etude pour les CP
Un phénomène nouveau est apparu ces derniers mois dans le quartier avec l’arrivée de
familles socialement en difficulté et qui maîtrisent mal le français.
Pour aider les enfants de ces familles, l’école souhaiterait que l’étude puisse être mise en
place dès le CP.

d. Projets de classe
CM2

 Ecole et cinéma avec les CM1. Troisième film « Le Monde vivant » visionné le 30
mai. Un film supplémentaire a été accordé, « La la land », les élèves étant très
investis dans le projet.

 La visite du collège a été faite, la classe a été félicitée pour son attention. Le défi
maths est prévu au collège le 4 juillet, suivi d’un pique-nique sur place.

 De nouvelles pistes de rapprochement sont à l’étude pour l’année prochaine. La
liaison  CM2  -   6ième se  fait  bien  aujourd’hui,  mais  repose  sur  l’implication  de
certains enseignants et leur demande beaucoup de temps bénévole.

 Un professeur de collège est  venu faire un cours d’anglais le 16 juin aux CM2.

 La sortie de fin d’année avec les CM1 sera au musée Lambinet de Versailles le 27
juin 2017.
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CM1
 Ecole et cinéma avec les CM2. Troisième film « Le Monde vivant » pour le 6 juin.

 Classe PEAC :
o La  restitution  du  projet  « danse  à  l’école »  est  prévue  le  22  juin au

gymnase des Pyramides avec deux représentations. Les parents des CM1
sont conviés à la première représentation à 18h30. Il faudra récupérer les
enfants après 22h une fois la deuxième représentation terminée.

o Le 2 juin est prévue une matinée rencontre avec le collège et la danseuse.
o Le 17 juin aura lieu un échange avec le Prisme.
o Les échanges avec la maternelle se sont bien passés : 6 CM1 allaient faire

une lecture théâtralisée dans la classe de Frédérique, et 10 maternelles
venaient faire l’atelier danse avec les CM1.

CE2
 Classe  PEAC :  atelier  d’écriture  avec  la  médiathèque  de  Voisins  et  l’écrivain

Emmanuel Tredez. L’histoire est terminée, « Même plus peur », et le livre est en
cours d’impression par la médiathèque.

 La sortie de fin d’année a eu lieu le 12 mai au poney club de la Ferme du Manet,
avec trois ateliers : les soins, la monte et la voltige.

CE1
 Travail avec l’illustratrice Emma Juliani : une restitution est proposée aux familles

le samedi 3 juin de 11h à 12h à la médiathèque. Les haikus des enfants sont
exposés à la médiathèque (phrase et illustration).

 La sortie de fin d’année a eu lieu à Chartres avec les CP pour visiter le musée de
l’école ancienne (écriture à la plume, costumes d’époque, vocabulaire ancien…),
et le musée de l’agriculture (découverte de l’agriculture).

 Le 8 juin, participation à un bal avec d’autres écoles pour clôturer le projet « Folk
Yvelines ».

CP
 Les débuts après le  départ  de Madame Cornelis  ont  été un peu difficiles.  Une

correspondance a été mise en place pour prendre des nouvelles et maintenir le
lien. Les parents ont apprécié les efforts de Mme Christin pour conserver le même
rythme.

 Sortie à Chartres avec les CE1.

 Projet cirque pour présenter un petit numéro à la fête de l’école.

 Plantations en classe.

La fête de l’école  aura lieu le vendredi  23 juin de 19h à 21h.  Un appel  aux
volontaires sera fait, il y aura besoin de plus de bénévoles que l’an dernier.
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